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826/J Anfrage 

der Abgeordneten·Dr.·StellacK I e.i.n - L.ö w, Ha a s und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend Stipendiengesetz für Schüler der Oberstufe der allgemeinbildenden 

höheren Schulen. 

-.-.-.-

Da Sie in der.Fragestunde·des ·Nationalratesvom 21. JunLd.J.von der 

Ausarbeitung eines· Stipendiengesetzes~für ,Obermit.telschüler .gesprochen und 

unter anderem wörtlich.ausgeführt,haben,~"daß,wir an.dieser.Problematik 

seit längerem arbeiten",. fragen. die ,unterzeichneten ,Abgeordnet.en:. 

1) .Seitwannwird.imBundesministerium_für.Unterricht.an einem Gesetz

entwurf betreffend Gewährung.von.Stipendien.an,Schüler der Oberstufe der 

allgemeinbildenden. höheren Schulen, gearbei tet? cc. 

2) Nach welchen Grundsätzen.soll dieser· Gesetzentwurf erarbeitet werden? 

3) Wann ist voraussichtlich mit der Fertigstellung eines Begutachtungs

entwurfes zu rechnen? 

-.-.-.-
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